

AUTOMOBILE : la cité de l'auto de Dechy attend l'impact du plan d'aide

La cité de l'auto de Dechy, qui regroupe une dizaine de concessions pour une vingtaine de marques automobiles, attend beaucoup du plan d'aide dévoilé par le Président Macron. Avec aucune vente entre le 15 mars et le 11 mai, contre 500 voitures neuves et 600 occasions habituellement, les concessionnaires sont inquiets de la reprise, un peu déçus des mesures qu'ils jugent restrictives, avec un revenu fiscal de référence à ne pas dépasser.